

ニュースやワイドショーは100%信用できますか？

フェイクニュースに だまされないで！

◆フェイクニュースによく使われる手法



印象操作

自分たちが主張したいことに合った映像やコメントなどを流して、あたかも真実であるような印象を視聴者に与えること。



虚偽・捏造報道

事実と異なる情報を報道すること。フェイクニュースともいう。故意のものについては捏造報道といわれることもある。



報道しない自由

自分たちの主張に都合の悪い情報をお意図的に報道しないこと。報道機関に認められている「報道の自由」に対して「報道しない自由」と揶揄される。



捏造報道

TBSワイドショー『ひるおび!』が
映像・音声を編集して
自民党都議が握手拒否と捏造報道！

東京都議選（2017年7月2日）の翌日、TBSテレビのワイドショー「ひるおび！」は、小池百合子東京都知事の就任時（2016年8月）、自民党の川井都議会議長が握手を拒否したとする映像を放送。実際は丁寧に対応していたのに、握手する直前で映像を切って、小池都知事と握手することを拒んだかのような映像を放送したのでした。



中心人物となるべき人が落選しているんですね。それがこちら中野区の川井都議会議長。まあ、この川井議長なんすけれども、去年8月小池知事就任あいさつで握手拒否もあったということなんすけれども、それをごらんいただきましょうか。

川井議長が「あなたの要望に応える必要はない」と言い握手を拒否しているかのように編集した映像を放送

*拒否は記念撮影を要求したマスコミに対して



ね～、三雲さん、これ印象的でしたもんね。



ね～、握手くらいすればいいじゃないね～。ご挨拶なんだからね。



テレビわりと取り上げられてしまった人が次々と落ちてますよね。



この嘘はネットで炎上したため、「ひるおび！」はちょっとした勘違いであったかのように装って訂正コメントを出しました。出演者は嘘を知っていたはずですが、謝罪の言葉はありませんでした。

マスコミの嘘が選挙に影響してたかも…



感じ悪い人だな～って思ったよ



前にもテレビで見たからまさかウソだなんて…

「握手拒否」のフェイクニュースは都知事選直後にも報道されていた

実はこのフェイクニュースは都知事選直後の2016年8月にも放送されました。デタラメな報道を信じてしまい、川井議長に対して悪いイメージを持った人は少なくなかったのではないでしょうか。このような嘘が私たち国民の意識をミスリードして、選挙にも何らかの影響を与えたとしたら… (((;ﾟДﾟ)))



